

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 06. August 2008

Nutzungszeiten der Kinderspielplätze in Kostheim (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Nutzungszeiten der Kinderspielplätze in den Sommermonaten bis 21 Uhr auszudehnen.

Derzeit befindet sich an den Spielplätzen im Stadtgebiet Kostheim an den Spielplätzen ein Hinweisschild, dass die Spielplätze nur in der Zeit von 8 bis 20 Uhr genutzt werden dürfen. Damit aber in den Sommermonaten, wo es zu dieser Zeit oft noch warm und hell ist die Kinder mit Ihren Eltern den Spielplatz auch noch weiter nutzen können wäre es sinnvoll die Nutzungszeiten in den Sommermonaten auf z.B. 21 Uhr auszudehnen, da diese ansonsten Ordnungswidrig handeln würden.

Beschluss Nr. 0123

1. Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.
2. Die in diesem Zusammenhang geäußerte kinderfeindliche Position des Dezernates V im Antwortschreiben vom 11.07.2008 an den Ortsbeirat Mainz-Kastel wird vom Ortsbeirat Mainz-Kostheim nicht akzeptiert.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher